



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第6号

令和5年6月28日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆総合体育大会・各種コンクールに向けて特集1◆ 校長 山口 鉄也

夏の総合体育大会や各種コンクールの季節がやってまいりました。3年生にとっては、最後の大舞台です。これまで打ち込んできた全てをここにぶつけ、悔いの残らないようにしてほしいと思います。

これまで、保護者の方におかれましては、各部の活動・運営にご理解をいただき、ありがとうございました。また、土日の活動においては、お弁当づくりや送迎などご協力いただき、この場をお借りして感謝申し上げます。なお、保護者の試合・コンクールの観戦につきましては、開催する種目や会場からの注意事項等を確認し、適切な対応をとっていただきますようよろしくお願いいたします。

総合体育大会やコンクールでの、貝塚中学校生徒の活躍を、学校関係者一同で心よりお祈りします。ここで、各部の部長より、決意の言葉を紹介します。

【陸上競技部】

僕は、団体種目のリレーと200mをやっています。リレーではみんなと話し合って改善点を出し、次に活かしています。その結果、去年は48秒だったのに対して、最近あった大会では46秒まで縮めることができました。200mでは自分の悪かったところを改善し、次に活かしてタイムを縮めてきました。今回の総体では絶対に勝ちたいという強い思いがあるので、応援よろしくお願いいたします。《男子部長 3年4組男子生徒》



7月に行われる総体で私たち3年は最後の大会となります。目指すのはもちろん入賞ですが、3年間頑張ってきたからこそ悔いのない終わりにしたいです。そのために、本番は練習の延長として緊張せず、残り僅かの練習で心残りや後悔のないように最後までやり遂げ、納得のいく終わりを迎えたいと思います！！《女子部長 3年1組女子生徒》

【野球部】

僕たちは3年間、頑張ってきたことがあります。僕たちはバッティングに力を入れて頑張ってきました。これまで先生方からアドバイスを受けたり、外部の方からの指導を受けたりして良くなりました。合同チームを組み、すぐにチームワークが良くなり、ピッチングとバッティングが噛み合った最高のチームになりました。3年間の努力が無駄になることはないと思います。悔いのない試合にします。絶対勝ちます！！！！《部長 3年4組男子生徒》



【サッカー部】

サッカー部は、県大会出場という目標を立ててきました。しかし、新人戦やスプリングカップで準優勝という結果で目標を達成できなかったので総体では目標である県大会出場をするために、日頃の練習でみんなの意識を上げ取り組んでいきたいなと思います。練習から雰囲気を作っていきたいです。《部長 3年1組男子生徒》



【ソフトテニス部】

総体は最後の大会なので、悔いの残らないように残りの時間を大切に、一生懸命練習に取り組めます。また、3年間ソフトテニス部を支えてくださった方々に感謝し、先生方の想いに応えられるように頑張ります。今まで以上に緊張感を持ち、良い結果を残せるように選手ならびに部員全員で全力で戦います。応援よろしくお願ひします。《部長 3年3組女子生徒》



【吹奏楽部】

私たち吹奏楽部はコンクール金賞を目標に練習しています。全学年出場ということで、一人一人スキルの違う43名ですが、コンクールまでの限られた日にちの中で私たちにできる最大の努力をしています。自分自身の力を高めると共に、仲間と切磋琢磨してより良い演奏にしたいです。私たちが出場するのはA部門というレベルの高い部門になります。厳しい戦いになりますが、応援よろしくお願ひします！《部長 3年6組女子生徒》



【美術部】

美術部には総体という大きな大会はありませんが、3年生は残り少ない部活ですが1日1日を大切に日々精進して頑張っていきたいです。美術部は部活でのメリハリを大切にしています。掲示物の製作活動のときや部活終わりの掃除の時間、普段とは違った雰囲気を大切に、3年生が卒部したときしっかり受け継がれているように、そして悔いのないようにしたいです。《部長 3年2組男子生徒》



【演劇部】

演劇部では、この3年間仲間と協力して互いを高めあうこと、状況に応じて自分から考えて行動することを心がけて活動してきました。3年生にとって最後の大会になるので一人一人が自分の役と向き合って最高の劇にしたいと思います。演劇部の目標は県大会金賞です！心を一つにして一回一回の練習から大事にしていきたいと思います。最後の発表、悔いの残らないよう全力で挑みます！《部長 3年5組女子生徒》

